



Validation de jeunes officiels nationaux

publié le 12/04/2015 - mis à jour le 19/04/2015

Le 9 et 10 avril 2015 à Montendre se sont déroulés les championnats de Run & Bike où plusieurs jeunes officiels étaient conviés pour participer à l'organisation des courses. Nous avons dans un premier temps étaient testés le 9 avril au soir aux Antilles en répondant à un QCM qui faisait partie de notre évaluation. Le lendemain, jour de la compétition nous avons été répartis sur tout le parcours et avons été évalués sur notre attitude et nos interventions pendant l'arbitrage.

Seuls 11 des 40 JO ont été validés jeunes officiels nationaux. Durant ces deux jours nous avons eu tout type de travail comme la vérification de chaque vélo, l'arbitrage...etc. Pour ma part, je trouve ce type d'expérience géniale, très agréable et fortement excitante.

Nous avons été encadrés par une équipe très compétente et sympathique. C'était un plaisir et un honneur de passer ces deux jours dans l'organisation de ces championnats. Si c'était à refaire je le referais avec joie !

Judith Kerrincks élève de 3°C, devenue jeune officiel National au championnat de France de run and bike



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.